

Diálogo democrático

Señor Director:

A los preocupantes comentarios desacreditando el papel de la Asociación de AFP, algunos diputados de izquierda, junto a la CUT, añadieron la entrega de una carta al ministro de Economía

solicitando la disolución de la mencionada asociación gremial.

Desacreditar a las asociaciones gremiales insinuando que sus intervenciones son meramente políticas, no solo es infundado, sino que también ataca el derecho fundamental a la libre expresión y al ejercicio legítimo de la representación gremial.

En AGAP tenemos el convencimiento que las asociaciones gremiales, por definición, están constituidas para representar los intereses de sus miembros y contribuir al debate sobre temas relevantes que afectan a sus sectores. Estas organizaciones tienen el derecho inalienable de expresar sus opiniones y de participar en el diálogo democrático, sin ser objeto de descalificaciones o intentos de silenciar sus voces mediante acusaciones infundadas.

Los asesores previsionales asociados a AGAP, exhortamos a los actores políticos a respetar la labor de las asociaciones gremiales y a participar en un diálogo respetuoso y constructivo. Solo a través del respeto mutuo y del reconocimiento de la diversidad de opiniones podremos avanzar hacia soluciones más equitativas y efectivas para los problemas que enfrentamos.

RICARDO CASTILLO BALMACEDA
PRESIDENTE ASOCIACIÓN GREMIAL DE ASESORES
PREVISIONALES (AGAP)